
Lukas Mühl (#28)
Beitrag von „olymp69“ vom 11. Mai 2016, 17:15

Zitat von debberla 

Er ist definitiv ein überdurchschnittlicher Spieler, der schnell und gerne Verantwortung
übernimmt. Ähnlich Stark oder Erras. Ober sich in der 1. oder 2. Liga durchsetzen kann
wird sich zeigen, aber die Veranlagung ist schon mal da.

Da wir transfertechnisch eh keine großen Sprünge machen können, sollte den entsprechend
veranlagten Spielern aus der eigenen Jugend auf jeden Fall eine Perspektive aufgezeigt werden.
Teuchert und Hercher haben die ersten kleinen Schritte in Richtung erste Mannschaft bereits
vollzogen, warum also nicht auch Lukas Mühl? :hoch:
Darüberhinaus würde ich auch das Identifikationspotential nicht außer Acht lassen.
Patrick Erras sind die Herzen der Glubberer zugeflogen, was er sich mit seinen Leistungen und
seiner sympathischen Art auch redlich verdient hat.
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/18823-lukas-m%C3%BChl-28/?postID=2081307#post2081307

